



Vorlage-Nr. 0090 / 2017

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim

Herrn Ortsvorsteher Gill

Mainz-Ebersheim, 16. Januar 2017

Anfrage

Wasserstoff-Einspeisung in das Ebersheimer Gasnetz

Im Frühjahr 2016 startete die Wasserstoff-Einspeisung in das Gasnetz von Mainz Ebersheim. Hierzu fragen wir an:

Wann genau begann die Wasserstoff-Einspeisung aus dem Energiepark Mainz?

Wie viel Wasserstoff (%) wurde mit Beginn der Einspeisung dem Erdgas beigemischt und wie veränderte sich der Beimischungsgrad über die zurückliegenden Monate seit Beginn der Einspeisung?

Ist der maximale Beimischungsgrad schon erreicht? Wenn ja, bei wie viel Prozent liegt er? Wenn nein, wann und in welcher Höhe soll dieser erreicht werden?

Ist es möglich zu benennen, ob und ab welchem Zeitpunkt die Wasserstoffeinspeisung den Brennwert des Erdgases beeinflusst hat? Wenn ja, ab wann und in welcher Form war diese nachweisbar?

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion

gez.
Torsten Schwarzer